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Getting Started
Important handling and installation instructions
Read the enclosed Important Safety and Regulatory Information before you begin.
•	Transport the receiver in its shipping box or an equally padded container.
•	Install the receiver away from heat sources such as radiators, heat registers, and stoves. 
•	The air surrounding the receiver should not exceed 40º C (104º F).
•	Do not place the receiver in an enclosed area where the cooling vents are blocked.
•	Position the receiver with at least two inches of space on all sides.
•	Place the receiver on a flat surface that is not prone to vibration or impact.
•	Do not install the receiver in an area where condensation occurs.
•	Do not plug the power supply into a switched power outlet to avoid the temporary loss of 

guide data and a non-responding receiver.
•	To avoid damage to the internal hard drive, do not move the receiver while it is plugged in.
 

 
 
 
Important setup instructions
•	Follow the instructions for Connecting your Digital Satellite Receiver (DSR) found on the 

reverse side of this manual.
•	Visit shawdirect.ca/DSR for more information about the features and operation of this 

product.

www.arris.com

Commencer
Instructions de manipulation et d’installation importantes
Veuillez lire l’importante information sur la sécurité et la réglementation avant de 
commencer.
•	Transporter le récepteur dans sa boîte d’expédition ou un récipient aussi rembourré.
•	Installez le récepteur loin des sources de chaleur telles que des radiateurs, bouches de 

chaleur et poêles.
•	L’air entourant le récepteur ne doit pas dépasser 40º C (104º F).
•	Ne pas placer le récepteur dans un endroit fermé où les grilles d’aération sont bloquées.
•	Placer le récepteur en laissant 5 cm (2 po) d’espace au moins sur tous les côtés.
•	Placez le récepteur sur une surface plane qui n’est pas sujette à des vibrations ou des chocs.
•	Ne pas installer le récepteur dans une zone où il peut se produire de la condensation.
•	Ne pas brancher le bloc d’alimentation dans une prise de courant commutée pour éviter la 

perte temporaire des données du guide et la non-réponse du récepteur.
•	Pour éviter d’endommager le disque dur interne, ne déplacez pas le récepteur pendant qu’il 

est branché. 
 
 

Instructions d’installation importantes
•	Suivez les instructions du Raccordement de votre eécepteur numérique de signaux de 

satellite (DSR) qui se trouvent au verso de ce manuel.
•	Visitez shawdirect.ca/DSR pour plus de renseignements sur les caractéristiques et le 

fonctionnement de ce produit.
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RÉCEPTEUR NUMÉRIQUE DE SIGNAUX DE SATELLITE 
À CAPACITÉ WIFI

DSR800 / DSR830

http://www.arris.com


Power (Standby) Button
Touche de mise en marche (mise en attente)

USB Port*
Port USB*

Connecting your Digital Satellite Receiver (DSR) 
1.	 Connect the satellite input(s) from your satellite dish to your receiver.
2.	 Connect the receiver to the TV or home theatre system using the included HDMI cable.  If 

HDMI is not supported, review your TV and/or home theatre manual to determine the best 
connection for your system.

3.	 Connect the power supply to the receiver and standard power outlet.
4.	 Wait one minute, then press the POWER button on the receiver’s front panel.
5.	 If applicable, call Shaw Direct at 1-888-554-7827 to activate your new receiver.
 

Raccordement de votre récepteur numérique de  
signaux de satellite (DSR) 

1.	 Connectez la source d’alimentation satellite de votre antenne parabolique à votre récepteur.
2.	 Connectez le récepteur au téléviseur ou au système de cinéma maison à l’aide du câble 

HDMI inclus. Si la connexion HDMI n’est pas prise en charge, consultez le manuel de votre 
téléviseur ou de votre système de cinéma maison pour déterminer le meilleur raccordement 
pour votre système.

3.	 Branchez le bloc d’alimentation au récepteur et dans la prise de courant.
4.	 Attendez une minute, puis appuyez sur le bouton de mise en marche situé sur le panneau 

avant du récepteur.
5.	 Le cas échéant, appelez Shaw Direct au 1 888 554-7827 pour faire activer votre nouveau 

récepteur.

HDPVR 830
EVPHD 830

Service use only. 

DSRHD 800 Panneau arrièreHDDSR 800 Connectivity

Panneau avantFront Panel

HDDSR 800
DSRHD 800

Power (Standby) Button
Touche de mise en marche (mise en attente)

Service technique uniquement. 

Serial Port*
Port de série*

Power
Mise en marche

Ethernet - wired Internet 
connection
Eternet - connexion  
Internet filaire

HDMI Output - HDTV video, audio (highest quality)
Sortie HDMI - vidéo HDTV, audio (la plus haute qualité)

Satellite Input
Entrée du signal de satellite

Composite Video Output - SDTV video
Sortie vidéo composite - vidéo SDTV

Stereo Audio Outputs - analog audio
Sorties audio stéréo -  audio analogique USB 2.0 Port**

Port USB 2.0**

EVPHD 830 Panneau arrièreHDPVR 830 Connectivity

Serial Port*
Port de série*

Power
Mise en marche

Ethernet - wired Internet 
connection
Eternet - connexion 
Internet filaire

HDMI Output - HDTV video, audio (highest quality)
Sortie HDMI - vidéo HDTV, audio (la plus haute qualité)

Satellite Inputs
Entrées du signal de satellite

Composite Video Output - SDTV video
Sortie vidéo composite - vidéo SDTV

Stereo Audio Outputs - analog audio
Sorties audio stéréo -  audio analogique

Optical Digital Audio Output
Sortie Optique Numerique Audio
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* * Service use only.
For connecting an external hard drive to the HDPVR 830.

Service technique uniquement. 
Pour connecter un disque dur externe à l’EVPHD 830.

*
**

*
**

802.11ac WiFi - 
wireless Internet 
connection
connexion 
Internet sans fil

802.11ac WiFi - 
wireless Internet 
connection
connexion 
Internet sans fil


